

## Dialog Kamtibmas Pasca Pemilu dan Persiapan Ramadhan, Kapolres Sekadau Silaturahmi Dengan Ketua MUI

Cucu - [KALBAR.WARTAJUSTISIA.COM](http://KALBAR.WARTAJUSTISIA.COM)

Mar 3, 2024 - 02:09



Dialog Kamtibmas Pasca Pemilu dan Persiapan Ramadhan, Kapolres Sekadau Silaturahmi Dengan Ketua MUI

POLRES SEKADAU, Polda Kalbar - Suasana penuh keakraban menyelimuti

kediaman Ketua MUI Kabupaten Sekadau, KH. Muhdar, pada Sabtu (2/3/2024), saat menerima kunjungan silaturahmi dari Kapolres Sekadau AKBP I Nyoman Sudama, didampingi Kasat Binmas AKP Masdar.

Kunjungan ini merupakan bagian dari program Nusantara Cooling System (NCS) yang digagas Polri untuk menciptakan situasi Kamtibmas yang kondusif, khususnya pasca penyelenggaraan Pemilu 2024.

Sebelumnya, Kapolres Sekadau juga telah melaksanakan kegiatan NCS di Warkop Akhiang Pasar Baru Sekadau. Di sana, Kapolres berdialog bersama Ketua TBBR Sekadau Sekundus, Ketua MABT Harianto, Tokoh Melayu Hadi Sapriadi, serta beberapa PJU Polres Sekadau.

Dalam kunjungannya ke kediaman KH. Muhdar, Kapolres Sekadau menyampaikan terima kasih atas dukungan MUI dalam menjaga situasi kamtibmas di Kabupaten Sekadau. Kapolres juga mengajak MUI untuk bersama-sama menciptakan suasana yang sejuk dan damai pasca Pemilu 2024.

"MUI sebagai salah satu pemuka agama memiliki peran penting dalam menjaga kondusifitas wilayah. Kami berharap kerjasama yang telah terjalin selama ini dapat terus ditingkatkan," ujar AKBP Nyoman Sudama.

Lebih lanjut, Kapolres Sekadau juga membahas tentang bulan Ramadhan 1445 H yang akan segera tiba. Kapolres menghimbau kepada seluruh masyarakat umat muslim untuk menyambut bulan suci ini dengan penuh kedamaian dan toleransi.

"Mari kita jaga bersama situasi Kamtibmas agar tetap kondusif, sehingga kita dapat menjalankan ibadah Ramadhan dengan penuh kekhusyukan dan kedamaian," imbuah Kapolres.

KH. Muhdar menyambut baik kunjungan Kapolres Sekadau dan mengapresiasi program NCS yang digagas Polri. Ia menegaskan bahwa MUI selalu bersinergi dengan Polres Sekadau dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

"Di tengah suasana pasca pemilu, mari kita semua, sebagai warga Kabupaten Sekadau, bersatu padu menjaga ketenangan dan kedamaian. Kami mengajak seluruh masyarakat untuk saling menghormati dan menjunjung tinggi nilai-nilai toleransi. Kita harus bersama-sama memastikan bahwa transisi pasca pemilu berlangsung dengan lancar dan damai," ujar Ketua MUI Sekadau KH. Muhdar.

"Semoga dengan kerjasama yang baik Polri, Pemerintah dan seluruh lapisan masyarakat, kita dapat menciptakan lingkungan yang kondusif untuk menyambut bulan Ramadhan yang suci. Marilah kita sambut bulan penuh berkah ini dengan hati yang bersih dan penuh kedamaian," tukasnya.